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МОО Межрегиональный Комитет по борьбе с терроризмом, экстремизмом и коррупцией 

«ОТКАЗНОЙ»
Забавное у нас в стране 
правоохранение. Очень. 

В САМОМ ЦЕНТРЕ Г. РОСТОВА-НА-ДОНУ, НА УЛ. СЕДОВА, ПОКОНЧИЛА С СОБОЙ МОЛОДАЯ 

ЖЕНЩИНА. ПРИСКОРБНО. НО СУИЦИД, – ЭТО ВЫБОР КАЖДОГО. БЫВАЕТ, ЧТО КОНЧАЮТ 

С СОБОЙ ОТ НЕСЧАСТНОЙ ЛЮБВИ, ОТ БЕЗЫСХОДНОСТИ, ОТ НЕЖЕЛАНИЯ АГОНИРОВАТЬ 

В НЕИЗЛЕЧИМОЙ БОЛЕНИ, ОТ... ДА МАЛО ЛИ ЕЩЕ ОТ ЧЕГО!  САМЫЙ РАСПРОСТРАНЕН-

НЫЙ СПОСОБ, В ТАКИХ ПЕЧАЛЬНЫХ СЛУЧАЯХ, ЭТО ПЕТЛЯ...

Из официального докумен-
та: «8.09. 2011 года... был об-
наружен труп Ивановой Свет-
ланы Игоревны 1988 года 
рождения... странгуляционная 
борозда... петля из свернутой в 
жгут простыни... записка начи-
нающаяся словами «Не дума-
ла, что смогу это сделать...»

По всем общепринятым со-
циальным параметрам они ка-
зались счастливой семьей. 
29 января 2011 года Светла-
на вышла замуж за Слави-
ка Иванова. Отец невесты ку-
пил молодоженам квартиру в 
Ростове-на-Дону. На родитель-
ские деньги двухкомнатную 
хатку отделали по самым выс-
шим современным стандартам. 
А кроме этого, родители неве-
сты подарили юной семье япон-
ский ( не самый дешевый) авто-
мобиль. Новобрачная к этому 
времени уже закончила пре-
стижный ВУЗ и готовилась за-
нять сеоьезную должность, в не 
менее серьезной государствен-
ной структуре. Супруг трудился 
( да и сейчас трудится) в орга-
нах внутренних дел. Полицей-
ский вневедомственной охраны 
в ОВД одного из районов го-
рода Ростова-на-Дону. Жизнь 
представляется, в таких случа-
ях, безоблачной. Естественно, 
возникает вопрос — тогда поче-
му? На таком-то фоне? Любви, 
достатка и перспектив ? И вдруг 
предсмертная записка ?

А теперь хроника: 
4 сентября 2011  г. ( за четы-

ре дня до петли) Светлана зво-
нила матери и брату в ст. Ку-
щевскую Краснодарского края. 
В приподнятом настроении. 
Рассказала, что с мужем соби-
рается приехать к родителям в 
ближайшие выходные. Более 
того, сказала, что сообщит род-
не некую приятную новость...

7 сентября.  Светлана позво-
нила отцу. Была жизнерадост-
на. Весело поболтали.

8 сентября.  В 10 утра муж 
Светланы, приехав со службы, 
обнаружил ее висящей в петле. 

Через неделю Светлана 
должна была приступить к ра-
боте. 

Протокол осмотра места про-
исшествия изобилует «ляпа-
ми». Первый и главный из них  
это то, что даже не была пред-
принята попытка установить 
время наступления смерти. Во 
второй половине ХХ столетия 
ростовские  судмедэксперты и 
настоящие следователи это де-
лали обязательно. Тем более, 
что это, вообще-то элементар-
щина. Характер трупных пятен 
и температура трупа. О, Госпо-
ди! Да неужели современным 
следователям неизвестна дина-
мика остывания тела ?..

   Муж покойной, милиционер 
Славик, вернулся со службы в 
начале десятого утра. Открыть 
стальную дверь своим ключом 

не смог, потому что в замке тор-
чал ключ изнутри. Славик, не 
дозвонившись до жены, спу-
стился со своего этажа, достал 
из багажника ломик – гвоздо-
дер (фомку) и начал пробивать 
дыру в стене рядом с дверью. 
Это чтобы изнутри торчащим 
ключом дверь отпереть. Есть 
свидетели тому, как сержант 
взламывал стенку. 

Войдя в прихожую, Вячеслав 
увидел, за стеклянной дверью в 
комнату силуэт висящей жены...

Способ повешения всег-
ла одинаков. Но только в том 
смысле, что надо сделать одну 
вещь. А именно — закрепить 
веревку ( тряпку, ремень, кусок 
простыни) в надежном месте. 
Ну а дальше... 

Светлана почему-то выбра-
ла странный споосб. Она (вроде 

бы) верхний конец петли вста-
вила между дверью и проемом. 
Вверху. Дверь захлопнула, за-
жав конец петли. А потом наде-
ла петлю на шею...

Эксперты – почерковеды 
дали однозначное заключение 
— предсмертная записка вы-
полнена рукой покойной Свет-
ланы. Судебно-медицинская 
экспертиза выдала заключе-
ние о том, что смерть насту-
пила в результате механиче-
ской асфиксации – сдавления 
шеи петлей. Судмедэксперт в 
таких случаях никогда не го-
ворит об убийстве или само-
убийстве. Это не его компе-
тенция. Это дело следствия. А 
вот следствия так и не случи-
лось. 

Следственный комитет  Ки-
ровского района Ростова-на-
Дону проводил то, что у них 
называется «доследственной 

проверкой». Старший следова-
тель по фамилии Магомедов 
. 10 октября 2011 года он вы-
нес постановление об отказе в 
возбуждении уголовного дела 
по факту гибели Светланы. А 
дальше чистая хроника.

19 декабря 2011 г. Заме-
ститель прокурора Кировского 
района А.А. Берестовой это по-
становление отменяет «как не-
законное и необоснованное». 
И, кстати, нарушающее целых 
пять статей российского УПК. 
А главное, на что указал проку-
рор, так это «неполно собран-
ные материалы».

10 января 2012 г. Тот же сле-
дователь Магомедов выносит 
постановление. Все о том же. 
Об отказе в возбуждении.

2 февраля 2012 г.  Зам. про-
курора  Кировского района г. 

Ростова-на-Дону А.А. Джиоев 
отменяет это постановление, 
как не соответствующее Закону. 

17 февраля 2012 г. Стойкий и 
упорный следователь Магоме-
дов выносит очередное поста-
новление об отказе в возбужде-
нии уголовного дела !

Стоит заметить, что в ходе 
этого пинг-понга, следователь 
не сделал ровным счетом ниче-
го! Ничего из того, на что пря-
мо указывали прокуроры. И это 
при том, что в ходе, так называ-
емой проверки, так и не были 
получены ответы на, более чем  
серьезные,  вопросы.

Мы приведем только некото-
рые из них: 

Каков размер кровоизлияния 
в проекции странгуляционной 
борозды?

А как выглядит сама борозд-
ка относительно анатомических 
структур?

А как выглядела подъязыч-
ная кость?

И почему эти вопросы следо-
ватель Магомедов не задал суд-
медэксперту Абакумовой?

  Это только то, что касает-
ся судебно-медицинской со-
ставляющей. А ведь есть и еще 
вопросы. Мы не будем их оз-
вучивать. Уже хотя бы потому, 
что от души надеемся  на тор-
жество Закона. А в этом слу-
чае есть такая шутка, как тай-
на следствия. А ответы на эти 
вопросы редакция обязательно 
опубликует. 

   От души желаем уда-
чи прокуратуре в ее нелегкой 
борьбе. С современным след-
ствием. Мы продолжим рас-
сказ об этой достаточно стран-
ной истории.

Сергей СЛЕПЦОВ
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При Межрегиональной общественной организации 
«Межрегиональный Комитет по борьбе с терроризмом и коррупцией» 

создан и функционирует постоянно действующий

 ТРЕТЕЙСКИЙ СУД 
Приглашаем к сотрудничеству предпринимателей 

и коммерческие структуры для решения экономических проблем по адресу: 

г. Ростов-на-Дону, пер. Соборный, д.21, 18,19. Тел.: 269-77-93, 240-34-80.

УДАРНЫЕ ТЕМПЫ 
ОЛИМПИЙСКОГО СТРОИТЕЛЬСТВА,
или как Сочи меняет свой облик

Сберечь и не расте-
рять.

В связи со строитель-
ством транспортных ком-
муникаций и Олимпий-
ских объектов, Сочи всё 
чаще стали посещать 
представители различ-
ных экологических орга-
низаций, комитетов по 
охране природы, защит-
ников окружающей сре-
ды. Уже неоднократно в 
город-курорт приезжают 
представители миссии 
UNEP, программа ООН 
по окружающей среде, 
способствующая коорди-
нации охраны природы 
на общесистемном уров-
не. Инспектируя объекты 
строительства и эколо-
гию города, удивительно, 
что они зачастую остают-
ся довольны увиденным.

О том, как уничтожа-
ется сочинская приро-
да, кричат только мест-
ные жители и экологи, на 
чьих глазах происходит 
процесс превращения не-
когда «зелёного города» 
в престижный курорт с 
точечными застройками 
небоскрёбов, торговых 
и развлекательных цен-
тров.

Совсем недавно жите-
ли пос. Голицино (в Ад-
лерском районе), при 
поддержке сочинских 
экологов, отстояли ка-
рьер «Каменский», в ко-
тором планировалось 
разместить свалку твер-
дых бытовых отходов, и 
который находится в во-

доохраной зоне, в сред-
нем течении реки Мзым-
та. Конечно, карьер 
«Каменский» отстояли, 
но вопрос о размещении 
свалки ТБО остаётся от-
крытым, потому что ни-
кто не знает, куда вывоз-
ить мусор из города и как 
его утилизировать.

«Особо охраняемый» 
объект природы – Мзым-
та – крупнейшая река в 
Сочи, находится под пря-
мым воздействием нега-
тивных факторов чело-
веческой деятельности. 
Благодаря её полново-
дному течению, питьевой 
водой обеспечено 60% 
населения города, от Ад-
лерского района до ми-
крорайона «Светлана», 
в Хостинском районе. Во-
дозабор, расположенный 
в нижнем течении реки, 
пока ещё выдаёт до 250 
тыс. кубов воды, но уже 
сегодня многие эколо-
ги дают неутешитель-
ные прогнозы. С началом 
строительства олимпий-
ских объектов, стреми-
тельно начался процесс 
загрязнения Мзымты, 
уменьшается ее водо-
отдача, а значит, питье-
вой воды становится всё 
меньше. В ходе строи-
тельства дороги и тон-
нелей в Красную Поля-
ну, идёт вырубка леса по 
правому берегу Мзым-
ты. Почву, которую удер-
живали корни деревьев 
и трава, ничто уже боль-
ше не сдерживает. В реч-

ной воде находится та-
кое большое количество 
взвешенных частиц, что 
рыба ( в т.ч. редких по-
род), привыкшая к чи-
стой горной воде, не вы-
держивает и гибнет. Тем 
временем специалисты 
государственного пред-
приятия по сохранению 
биоресурсов, в апреле, 
должны были выпустить 
в Мзымту более 3 тысяч 
мальков черноморско-
го лосося, занесенного в 
Красную книгу Красно-
дарского края и России.

А ещё бытовые и стро-
ительные отходы, сточ-
ные воды от жилой 
застройки поселков Крас-
ная Поляна, Эсто-Садок 
также стекают в Мзымту. 
Все, что не попало в во-
дозабор, успешно течет 
дальше в Чёрное море. В 
2011 году, в разгар лет-
него курортного сезона, 
отмечен всплеск обраще-
ний в органы здравоохра-
нения местных жителей и 
гостей города из-за силь-
ных аллергических рас-
стройств и симптомов ин-
фекционных заражений, 
которые проявлялись 
сразу после того, как они 
искупались в море. Па-
радокс, создавая гор-
ный климатический ку-
рорт, мы уничтожаем и 
наносим непоправимый 
вред самим себе. Как же 
мы будем жить в нашем 
Сочи? И что оставим по-
томкам?

В то же самое время 
планируется строитель-
ство второго водоза-
бора на р. Мзымта, по-
тому как воды явно не 
хватает. Только эта про-
блема закопана глубоко 
в землю туда, где «по-
коятся» изношенные и 
проржавевшие сети си-
стем водоснабжения. В 
конце концов, вода не 
доходит к потребите-
лю. Дело в том, что в 
прежнем МУП, а теперь 
уже ООО «СочиВодока-
нал» прошла смена ор-
ганизационно-право-
вой формы, которая в 
первую очередь, отраз-
илась на кадрах. Были 
уволены многие специ-
алисты и инженеры, ко-
торые продолжительное 
время работали на бла-
го города, обслуживали 
канализационные сети, 
проводили необходи-
мые ремонтные и про-
филактические работы. 
С их уходом и плано-
вые работы проводить 
перестали. Без присмо-
тра осталась не только 
канализация. Когда-то, 
ещё в МУП «СочиВо-
доканал», в течение 30 
лет, работал главным 
инженером Мощицкий 
А.Г., при котором дей-
ствовала система об-
служивания скважин. 
Осуществлялась про-
мывка дна в местах во-
дозабора. Ушёл спе-
циалист, и вот уже в 

течение 7 лет эти рабо-
ты не проводят. На дне 
отсеков водозаборных 
скважин скапливается 
ил, к которому добавля-
ется и другой, всевоз-
можный мусор.

В ап реле этого года, 
на модернизацию сетей 
водоснабжения и водоот-
ведения направлено бо-
лее миллиарда инвести-
ционных рублей.

Конечно, такое мас-
штабное строительство 
должно предусматри-
вать и природоохранные 
меры. В марте 2011 года 
(под эгидой UNEP) всеми 
ответственными испол-
нителями, которые воз-
водят объекты в бассей-

не реки, была подписана 
Декларация о восстанов-
лении экосистемы реки 
Мзымта. Разработана 
программа мероприятий.

Конечно хорошо, что 
международное сообще-
ство проявляет «озабо-
ченность» в отношении 
нашей экологии. Хочет-
ся верить, что делается 
это все бескорыстно и с 
чистой душой, а не толь-
ко потому, что в 2014 году 
должны состояться Олим-
пийские игры, хотя даже 
обычная экологическая 
экспертиза стоит доста-
точно дорого. Порой скла-
дывается такое впечат-
ление, что сами мы не в 
состоянии позаботиться о 
тех местах, где живем, где 
жили наши предки и будут 
жить наши потомки. Хо-
чется надеяться, что забо-
та о нашем доме действи-
тельно является нашей 
прямой обязанностью, а 
не мировой обществен-
ности, и продиктовано это 
исключительно тем, что 

мы сами являемся радуш-
ными и гостеприимными 
хозяевами своей земли, 
умеющими ценить и бе-
речь то, что подарила нам 
Мать-Природа.

«ПиК» непременно 
вернётся к этой теме.

Максим ПОЛЯНСКИЙ
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«ЗА ЧТО СИДИМ…?!»
ЕСТЬ НЕБОЛЬШОЙ ГОРОДОК В СТАВРОПОЛЬСКОМ КРАЕ, КОТОРЫЙ НА-
ЗЫВАЕТСЯ НЕФТЕКУМСК, ГДЕ В ОСНОВНОМ ЖИВУТ И РАБОТАЮТ НЕФТЯ-
НИКИ. ТАМ НАХОДИТСЯ ОДИН ИЗ ФИЛИАЛОВ ОАО НК «РОСНЕФТЬ» – ООО 
«РН – СТАВРОПОЛЬНЕФТЕГАЗ» («РН-СНГ»). 

Пожалуй всем известно одно прави-
ло: где крутятся большие деньги – там 
процветает коррупция. Есть в том ма-
леньком городке нефтеперерабатыва-
ющий завод, который производит бен-
зин газовый стабильный (БГС), вокруг 
которого разгорелись «нешуточные» 
страсти. Есть порядка 10 фирм, кото-
рые занимаются реализацией БГС. Схе-
ма очень проста: дочернее предприятие 
ООО «РН–Ставропольнефтегаз» – ООО 
«Роснефть – Ставрополье» отписывает 
практически весь выработанный объем 
БГС фирме «Нефтесервис», а те в свою 
очередь заключает договоры с осталь-
ными фирмами. В связи с тем, что в Рос-
сии так устроено законодательство, что 
легче не платить налоги, чем показывать 
прибыль – появляются «фирмы – одно-
дневки», через которые и поступали де-
нежные средства, за проданный, не со-
всем законным способом, БГС. В борьбе 
за конкуренцию все способы хороши, 
а кто же устоит и не воспользуется са-
мым «лакомым кусочком»?? Ведь газо-
наполнительный пункт (ГНП) граничит с 
газоперерабатывающим заводом. На его 
территории имеются емкости для хране-
ния БГС, и трубы технологической об-
вязки соединяются с заводом. А здесь 
помеха… В мае 2011 года житель г. Не-
фтекумска Давыдов В.В. взял в аренду, 
так всем необходимый, по различным 
причинам, ГНП. Как ни пытались летом 
2011 года «договориться» о совместной 
«работе» с Давыдовым В.В., не получи-
лось и тогда... 

23 ноября 2011 года
э поздно вечером, на территорию ГНП, 

расположенного на шоссе Нефтекумск 
– Ачикулак, в границах г. Нефтекумска, 
ворвались сотрудники отдела УФСБ г. 
Нефтекумске в тот момент, когда на тер-
ритории Давыдов В.В. и Атбанов А.И. 
загружали автомобиль жителя сосед-

ней республики. Ворвались так сказать 
с шумом, (сразу и не было понятно со-
трудники это или бандиты…) их поведе-
ние больно походило на криминальные 
«разборки». На границе забора данно-
го ГНП была обнаружена врезка в техно-
логическую обвязку, а к технологической 
задвижке проходящего недалеко нефте-
продуктопровода был подсоединен от-
вод. Три дня проводили обследование 
территории ГНП сотрудники УФСБ. Вы-
везли весь находящийся в емкостях 
БГС, и, предварительно взвесив, слили 
его не куда-то на хранение, а в канализа-
ционную яму! Здесь не нужно «семи пя-
дей во лбу», чтобы понять: – для чего же 
сливать спорное вещественное доказа-
тельство туда, где никаким образом впо-
следствии не проверить слитый БГС? 
Видимо как раз для того, чтобы его ни-
кто и не смог проверить. В это же время, 
начальник службы безопасности, (кстати 
на тот момент действующий сотрудник 
ФСБ, Шеболдасов А.В.) дает справку об 
имеющейся в ООО «РН – Ставрополь-
нефтегаз» недостаче, которая состави-
ла ни много ни мало килограмм в кило-
грамм столько, сколько якобы слили с 
емкостей, находящихся на ГНП, а также 
о стоимости все того же БГС, но почему-
то стоимость в справке не совпадает с 
той стоимостью, которую уже в другой 
справке указал генеральный директор 
ООО «РН – СНГ», не то, чтобы не совпа-
дает, а нет ссылки на то, что стоимость в 
справке действующего чекиста указана с 
учетом НДС. Уверенные в себе они даже 
поленились проверить документы на 
данные емкости, ведь согласно техниче-
ского паспорта ГНП максимальный объ-
ем слитой жидкости мог составить 85 ку-
бов, а как сотрудники УФСБ умудрились 
из 85 кубов слить 102 куба БГС для всех 
остается загадкой.

Следователь СО УФСБ России по СК 

Уваров Д.П., возбудил уголовное дело 
по признакам преступления, предусмо-
тренного п. «б» ч. 4 ст. 158 УК РФ (тай-
ное хищение чужого имущества, в осо-
бо крупном размере). Давыдова В.В. 
с Атбановым А.И. сразу же поместили 
в изолятор, т.к. судьей Исайкиной А.В. 
им была избрана мера пресечения в 
виде заключения под стражу. Им было 
предъявлено обвинение, в том что 23 
ноября 2011 года Давыдов В.В. и Ат-
банов А.И. через самовольно произве-
денную врезку тайно похитили из не-
фтепродуктопровода 71430 тонн БГС, 
чем причинили ущерб ООО «РН-СНГ» 
на общую сумму 1 025 020 рублей 50 
копеек. Результаты превзошли все ожи-
дания… 

Позже, из показаний счетчиков оказа-
лось, что недостачи у ООО «РН-СНГ», 
за указанный в материалах дела пери-
од, просто не было! Однако сотрудники 
УФСБ России по СК не смогли смириться 
с такой новостью, и стали искать «выход 
из ситуации»… На что можно рассчиты-
вать обычным людям, когда им в проти-
востоит ряд сотрудников УФСБ России 
по СК??? 

Тем не менее, защитник обвиняе-
мых, адвокат Наталья Галджева, полу-
чив документы об отсутствии недостачи, 
обратилась с ходатайством о незакон-
ности предъявления обвинения, а так-
же проведении ряда следственных дей-
ствий и приобщении документов. Ответы 
были ошеломляющими!!!! Начальник СО 
УФСБ России по СК мотивирует обосно-
ванность суммы ущерба с учетом НДС 
тем, что согласно ч.1 ст. 168 Налогово-
го кодекса РФ – при реализации това-
ров налогоплательщик, дополнитель-
но к цене реализуемых товаров, обязан 
предъявить к оплате покупателю этих то-
варов соответствующую сумму налога. 
Следовательно, фактическая стоимость 
имущества должна в обязательном по-
рядке учитываться с учетом налогов. 
Однако, всем (кроме сотрудников УФСБ 
по СК) известно, что фактической стои-
мостью, является стоимость затрат на 

произведенную продукцию, а рыночной 
– стоимость с учетом спроса и предло-
жений. Стоимость ущерба, причиненно-
го преступлением, рассчитывается из 
его фактической стоимости на момент 
совершения преступления, но никак не 
при его реализации. Технический па-
спорт ГНП считают не имеющим значе-
ния для уголовного дела, а отсутствие 
недостачи мотивируют тем, что оказыва-
ется ООО «РН-СНГ» скрыло факт недо-
стачи!!! А как же тогда быть со справкой 
действующего чекиста?? И кто же на са-
мом деле и что скрывает в данном уго-
ловном деле??

Как известно, безнаказанность порож-
дает еще большую безнаказанность, и 
кто следующий окажется на скамье под-
судимых по прихоти таких служителей 
Закона? Давыдов В.В. и Атбанов А.И. 
уже шесть месяцев находятся под стра-
жей по обвинению в хищении, которого 
не было… Так скажите, пожалуйста, за 
что сидят люди????

Как же в России добиться справедли-
вости? Что же нужно предпринять этим 
людям, чтобы на это обратили внимание 
те, кто очень часто выступает с речами о 
«чистке рядов» от тех, кто оставляют та-
кие следы на всей правоохранительной 
системе в целом???

Редакция обращается к прокурору 
Ставропольского края господину Турыги-
ну: Уважаемый Юрий Николаевич!!! Будет 
ли в Ставропольском крае вверенный Вам 
надзор за деятельностью органов след-
ствия, именно, УФСБ по СК??? Если да, 
то до каких пор для следователей УФСБ 
рыночная и фактическая стоимость будет 
одно и то же? Ущерб по уголовным делам 
рассчитываться на основании Налогово-
го Кодекса РФ? Следственные действия, 
которые могут повлиять на обоснован-
ность или, наоборот, непричастность к со-
вершению преступления, просто не про-
водятся. Документы, имеющие значение 
для уголовного дела, не приобщаются. 
Или вообще полномочиями по представ-
лению доказательств по уголовным де-
лам наделен только следователь??? Как 
же тогда гарантированные Конституцией 
РФ презумпция невиновности и принцип 
состязательности??? 

А  вообще, в этом деле больше 
вопросов, чем ответов, и точку здесь 
ставить еще рано…

Наталья ЮЖИНА

ДЛЯ УДОБСТВА?
НЕКОТОРЫЕ НАШИ, РОССИЙСКИЕ, ЧИНОВНИКИ ПРЕДПО-
ЧИТАЮТ «ЛОВИТЬ РЫБКУ В МУТНОЙ ВОДЕ». ЗОЛОТУЮ, 
РАЗУМЕЕТСЯ. И В ЭТОМ, ОЧЕНЬ ДАЖЕ, ПРЕУСПЕЛИ. НУ, А 
ЧТОБЫ ЭТА САМАЯ, ЗОЛОТАЯ РЫБКА ЛУЧШЕ ЛОВИЛАСЬ, 
«ВОДУ» ПРЕДПОЧИТАЮТ «ЗАМУТИТЬ».

Ростовский «Донзнергос-
быт» решил ввести вместо рас-
четных книжек оплаты за элек-
троэнергию, квитанции. Для 
удобства потребителей. На 
первый взгляд, вроде все схо-
дится. Приходит квитанция, че-
ловек ставит в графу текущие 
показания электросчетчика. И 
все. Не надо возиться с расче-
тами. Умножать, делить. Все 
сделает за нас умная машина. 
Но и здесь ведомство нашло 
«хитрый» выход, а точнее вход. 
Разумеется, в свой карман. 

С нового, 2012 г., стали при-
ходить, эти самые, квитанции. 
Пришла такая бумажка и на-
шему корреспонденту. Но дело 
в том, что наш сотрудник, как 
человек законопослушный и 
дисциплинированный, ранее 
оплатил уже показания счет-
чика. 862 рублика. А увидев 
новый счет, тоже его оплатил. 
Те же самые показания. Два 
раза. Вроде бы ничего страш-
ного, умная машина все учтет 
и перезачтёт. Так и произошло. 
В новых квитанциях проплату 
учли. Но стали приходить ана-
логичные квитанции, где двой-
ная оплата уже не учитыва-
лась! Хотя в графе «аванс» 
стояли те же 862 руб. Наш со-

трудник приехал в Ростовский 
филиал ООО «Донэнергосбы-
та», южное отделение. На ул. 
Мечникова находится. Опера-
тор долго нажимала клавиши 
компьютера, что то долго пыта-
лась «объяснить» и…отправи-
ла журналиста к зам. началь-
ника – Димитрову Александру 
Владимировичу. Разговор со-
стоялся, прямо сажем, стран-
ный. Вначале журналисту рас-
сказывали, как хороша новая 
система На вопрос: «Поче-
му же тогда так много в кори-
доре пенсионеров, которые не 
могут разобраться в этих ново-
введениях?», Димитров отве-
тил: «Со временем разбирают-
ся и спасибо говорят». Но когда 
дошло до вопросов двойной 
оплаты Александр Владимиро-
вич занервничал, стал переби-
вать собеседника и переходить 
на резкий тон. За потоком слов 
руководителя, невозможно 
было понять сути. Потом он за-
явил: «Машина считает непра-
вильно. Платите сумму, кото-
рую вам сейчас написали, а эту 
квитанцию выкиньте»(!). Когда 
наш сотрудник предъявил свое 
удостоверение, Димитров не-
много сбавил тон и уже не так 
рьяно ругал пресловутую «ма-

шину». Ничего толком не сумев 
объяснить, он проводил журна-
листа к специалисту Квитченко 
Ларисе Викторовне. Пришлось 
в третий раз рассказывать о 
возникшей проблеме. Лариса 
Викторовна тоже, что-то дол-
го искала в мониторе компью-
тера, а потом заявила: «При-
носите мне ваши квитанции за 
прошлый год(!), будем разби-
раться». «Зачем за целый год? 
А квитанций, подтверждающих 
двойную оплату не достаточ-
но?». «Нет». «А, если я поте-
рял пару квитанций?». «Значит 
все. Квитанции надо хранить». 

Как же так? Ведь все про-
платы должны заноситься в 
компьютер и там храниться! 
И одним движением пальчи-
ка извлекаться на «свет Бо-
жий». Кстати, «на все, про 
все» ушло часа два. Или все 
предыдущие данные убрали, 
списав на пресловутую «ма-
шину»? Вернувшись из оче-
редной командировки, жур-
налист опять пришел в эту 
контору. Возле дверей при-
вычно толпились пенсионеры. 
Разговоры об одном и том же: 
«Опять энергетики «воду на-
мутили» с расчетами…». Спе-
циалист Квитченко в тот день 
не работала. Наш сотрудник 
прошел в общий зал к опера-
тору Агарковой Л.П. Протянул 
квитанции за год. Взяв толь-
ко квитанции двойной оплаты, 
Агаркова буквально в «три се-

кунды» решила данную про-
блему. В графе оплаты появи-
лась реальная цифра.

Напрашивается вопрос о 
компетенции руководства фи-
лиала «Донэнергосбыта». Или 
рядовые специалисты знают 
свою работу лучше, чем руко-
водители? Или все-таки «воду 
мутят» специально? Некото-
рые граждане просто «ма-
шут рукой» на двойные опла-
ты, экономя время. Некоторые 
не замечают несоответствий. 
Кое-кому «запудрят» мозги 

электросбытчики, убедив (осо-
бенно пенсионеров), что «ма-
шина» неправильно считает. А 
за всем этим бардаком со сче-
тами оплаты за эл/энерию, воз-
можно есть желание поживить-
ся за наш с вами счет. Может 
прокуратуре Ленинского райо-
на стоит обратить внимание на 
такие вот, не совсем понятные, 
манипуляции? А то они (эти ма-
нипуляции), право же, напоми-
нают элементарное мошенни-
чество.

Николай ОРИШКО
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Опытный юрист. Консультации Представительство в 
суде, гражданский процесс, арбитраж.

Правовое сопровождение деятельности юрлиц и ИП.

Тел. 8904-502-39-63

1. ПРОДАЮ капитальный гараж в собственности, 40 кв.м. в двух уровнях, Ростов на Дону, район Военвед, 
гаражный кооператив Звезда. 270т.р. срочно! Тел. 8 918 521 71 01

2. ПРОДАЮ: Ворошиловский район, Добровольского. 0,9 га земли, с назначением под спортивный, го-
стиничный, оздоровительный, торговый комплекс. Все коммуникации, градплан… Стоимость 50 млн.р. тел. 
8 918 521 71 01; Slavia-don@yandex.ru

3. ПРОДАЮ: Ворошиловский район, Добровольского. Отдельно стоящее 2-х этажное (1+цоколь) здание 
(возможна пристройка этажей) на территории теннисного корта. Площадь 565 кв.м. Стоимость 12 млн.руб. 
(аренд ет гос. учреждение) 

тел. 8 918 521 71 01; Slavia-don@yandex.ru

Продается дом (район Дворца спорта) общ/пл 80 кв2, 1,5 сот-
ки. Телефон 89081876730

16 мая этого года, на тер-
ритории цеха по производству 
клея, принадлежащего ООО 
«Галант», в г. Каменск-Шах-
тинский Ростовской области, с 
9.00 до 10.00 часов утра, про-
гремело два взрыва. Взорва-
лась цистерна с химикатами. 
Площадь пожара составила 
800 м. кв. . Погибли два чело-
века. Всего два. В России жи-
вет более 140 миллионов чело-
век...

  Хороший бизнес. Производ-
ство строительных материа-
лов. ООО «Галант» производит 
полимерный клей. Кстати, на 
упаковке клея написано: «Про-
изведено: Эмсланд., Герма-
ния». Вот бы немцы удивились, 
узнав, что в Каменск-Шахтин-
ском Ростовской области на-
ходятся немецкие земли. « Но, 
что для немца удивительно , то 
для русского...» Люди что ? Им 
бы заплату получать, на рабо-
ту устроиться, да кое-как се-
мью кормить. Но для того, что-
бы обеспечить безопасность 
производства, охранять жизнь 
людей, созданы различные, 
многочисленные и наделенные 
большими полномочиями госу-
дарственные структуры. 

Выдержка из обращения 
бывшего сотрудника Е.Л. Бо-
гомазовой в ГУВД Ростовской 
области от 30 сентября еще 
2010 года: «Предприятие рас-
положено в г. Каменск-Шахтин-
ском по адресу: ул. Профиль-
ная. Дом 33. Руководит данным 
предприятием А.Н. Григорьев, 
на данном предприятии произ-
водится нелегально полимер-
ный клей «Драгон» и «Титан». 
Компонентами этих клеев яв-
ляются винилацетат, порофор, 
метанол, ацетон. Все эти взры-
воопасные, легковоспламеня-
ющиеся жидкости хранятся по 
указанному адресу, в 4-х емко-
стях, объемом по 60 тонн каж-
дая. Все компоненты клея явля-
ются взрывопожароопасными, 
токсичными, пары образуют с 
воздухом взрывоопасные сме-
си. Так как это все нелегально, 
то надзора в области промыш-
ленной безопасности на стади-
ях проектирования, строитель-
ства, ввода в эксплуатацию, 
эксплуатации опасного объек-
та не было и нет. Этот поддель-
ный клей, под видом настоя-
щего, развозится по городам 
Ростов-на-Дону, Пятигорск, 
Москва». Далее в обращении 
в ГУВД по Ростовской обла-
сти, указываются адреса мест 
хранения опасного продукта. 
Такое же обращение было по-
слано и прокурору г. Каменск-
Шахтинский В.М. Горбачеву.

  Казалось бы вот вам фак-
тура, вот вам сообщение для 
организации проверки и за-
крытия опасного производства. 
В перечне видов деятельности 
ООО «Галант» есть и такой как 

производство клеев и желати-
на. Но дело в том, что произ-
водство полимерного клея на 
основе винилацетата не мо-
жет быть отнесено к данно-
му ОКВЕДу (Общероссийский 
Классификатор Видов Эконо-
мической Деятельности). Полу-
чается, что идет производство, 
розлив, продажа, закупает-
ся сырье на его производство 
клея, производить который 
ООО «Галант» не имеет право?

Но для этого и есть государ-
ственные структуры, обеспе-
чивающие безопасность про-
изводства и работников. Они 
и работали по заявлению Бо-
гомазовой. В редакции есть 
материалы переписки с раз-
личными структурами. Феде-
ральная служба по экологи-
ческому, технологическому и 
атомному надзору, в лице Ниж-
не-Донского управления этой 

службы, в лице Нижне-Донско-
го управления Ростехнадзора, 
дала ответ Елене Леонидовне: 
«Сведения о наличии регистра-
ции опасных производствен-
ных объектов у ООО «Галант», 
в реестре выданных свиде-
тельств о регистрации опас-
ных производственных объек-
тов Управления, отсутствуют. 
ООО «Галант» не обращалось 
в Управление по вопросам ре-
гистрации в государственном 
реестре опасных производ-
ственных объектов, утверж-
дения заключения экспертизы 
промышленной безопасности. 
Проверкой не установлен факт 
производства клеев «Драгон» 
и «Титан». В ходе проверки вы-
явлены нарушения Федераль-
ного закона «О промышленной 
безопасности опасных произ-
водственных объектов». За до-
пущенные нарушения директор 

ООО «Галант» привлечен к ад-
министративной ответственно-
сти по ч.1 ст.9.1. КоАП РФ». ( 
Ну типа штрафчик ему неболь-
шой.) Ответ дан 18.11.2010 
года, за два года до трагедии.

  В ответе на обращение из 
Южного Регионального Центра 
по делам ГО, ЧС (Южный реги-
ональный центр МЧС России) 
указано, что по факту наруше-
ния обязательных требований 
пожарной безопасности и уста-
новленных требований пожар-
ной безопасности в области за-
щиты населения и территорий 
от чрезвычайных ситуаций, со-
ответствующие информации 
были направлены в том числе 
и в Нижне-Донское Управление 
Ростехнадзора.

То есть не только граждане. 
Но и соответствующие структу-
ры направляли информацию в 
Ростехнадзор. И было это еще 

аж в 2010 году. Но как говорит-
ся, воз и ныне там. Все бы ни-
чего, да вот статистику портят 
смерти граждан России. 

Однако, описываемое нами, 
это далеко не все чем просла-
вился он, родимый, Ростехнад-
зор. 

Региональные СМИ бук-
вально несколько недель на-
зад сообщали о том, что в 
Зимовниковском районе Ро-
стовской области технадзоров-
ский деятель принимал у мест-
ного жителя экзамен. На право 
управления т. н. самоходны-
ми машинами. Неважно, что за 
машины, хотя, конечно же, не 
«жигули»... Важно то, что эти 
машины ( как и прочая дорож-
ная техника) по закону явля-
ются источником повышенной 
опасности. Про экзамен «до-
говорились» быстро. Экзаме-
натор продиктовал ответы эк-

заменуемому на свои вопросы, 
получил взятку — 6 тысяч ру-
блей. С чем его и задержали. 
Это цена технического надзора 
в отдаленном Зимовниковском 
районе Ростовской области. В 
областном центре «цена вопро-
са технической безопасности», 
куда круче. Судите сами. 

В марте того же 2010 года 
прокуратура Роствоской обла-
сти заинтересовалась, а кто же 
собственно этот самый ростех-
надзор на самом деле осущест-
вляет? Поиски осуществителей 
надолго не затянулись. Некая 
шарашкина контора под назва-
нием ООО « Контакт» запросто 
раздавала крупным предпри-
ятиям заключения экспертиз 
о «промышленной безопасно-
сти». Понятное дело, по зака-
зу Ростехнадзора. Причем, как 
показала прокурорская про-
верка, этой самой безопасно-

стью там и не пахло. Эдакая 
технадзорная «липа». За день-
ги разумеется. Прокурор отде-
ла, проводивший проверку, вы-
звал для беседы руководство 
ООО «Контакт». Вопросы нако-
пились. На встречу с прокуро-
ром отправились генеральный 
директор этой самой конто-
ры Елены Келеберда и Нина 
Шаламова. «Контакт» пошел 
на контакт. Проворные дамоч-
ки, конечно же, сразу оценили 
обстановку. Еще бы . За дачу 
заведомо ложных эксперт-
ных заключений тюрьма све-
тит. Дамы, ничтоже сумнящеся, 
вложили в папочку с докумен-
тами полтора миллиона рублей 
и … вручили прокурору. Тут их 
и задержали сотрудники ФСБ. 
С поличным. Уголовная ответ-
ственность все же наступила. 
Хотя... Суд Ленинского района 
г. Ростова-на-Дону приговорил 

проворных контактерш к штра-
фу. В целых 0,5 миллиона ру-
блей. Мировой судья Ленинско-
го района г. Ростова-на-Дону 
оказался куда суровее. За ад-
министративное нарушение 
(незаконное вознаграждение 
от имени юридического лица), 
«Контакт» был приговорен к 
выплате в виде штрафа еще 
миллиона рублей. А теперь, 
уважаемый читатель, присмо-
тримся повнимательнее к роли 
в этих взяточно-смертельно-
взрывных делах этого самого 
Ростехнадзора. Начальником 
Нижне-Донского Управления 
этого ведомства являлся в это 
время некий г-н Полозов. Мы 
готовы задать ему несколько 
вопросов. Среди них предель-
но простые. 

А что, выдача сложных (и не-
дешевых) заключений о пол-
ной технической безопасно-
сти промышленных объектов 
в точности соответствует дей-
ствующему законодательству? 
И если да, то как быть, напри-
мер, с предприятием «Эмпилс-
цинк»?

Еще летом 2009 года, в ре-
зультате проверки прокурату-
ры, выяснилось, что дымовая 
(!) труба этой фирмы, ну никак 
не вписываетися в техничеси-
ке ( а значит и экологические) 
нормы! А ведь эту «Контакт-
ную липу» утверждал специа-
лист Ростехнадзора, государ-
ственный советник 3 класса, 
господин Тишков, отвечав-
ший за системы... газораспре-
деления и газопотребления в 
Ростехнадзоре. И как эти га-
зовые системы стыкуются с 
дымовыми трубами? И еще 
вопрос, г-н Полозов, а Вы зна-
ете, где трудилась ( трудится) 
супруга газовика Константина 
Тишкова? Нет? А Вы поинте-
ресуйтесь! (Вот смеху будет...) 
И еще вопрос главному тех-
надзорщику г-ну Полозову. 
Знает ли уважаемый г-н Поло-
зов при каких обстоятельствах 
газораспределитель Тишков 
уволился со своей должно-
сти из технадзора? А при ка-
ких обстоятельствах он вер-
нулся в 2011 году в стройные 
технадзорные ряды? А при его 
повторном приходе на долж-
ность, как проходила проце-
дура? Конкурс был объявлен? 
На все эти вопросы наша ре-
дакция расчитывает получить 
ответы от г-на Полозова. В 
точном соответствии со ст. 39 
Российского закона о СМИ. И 
тогда продолжим разговор. О 
Ростехнадзоре. 

Кстати. Недавно в одном из 
районов Ростовской области 
рухнул башенный кран. Погиб-
ли люди. Не дороговато ли нам 
обходятся технадзорные по-
рядки? С карманными фирма-
ми – фальсификаторами? 

 Геннадий Бурков, 

РОСТЕХНАДЗОРНичего, что дом сгорел,
Но зато весь город цел

С. Маршак «Кошкин дом»


